



## 氷室の日

7月1日は氷室開きの日（氷室の日）です。この日のおやつは無病息災を願って氷室饅頭を食べました(^\_^) 緑は新緑で『健康や長寿』、白は太陽で『清浄』、ピンクは花で『魔除け』の意味があるそうです。三色並んでいるととても綺麗ですね！今年は今江町の新保屋さんのお饅頭です！(^\_^) 皆さん、ふかふかのお饅頭を美味しく食べていましたよ(^\_^) ☆



七夕まつりでは、皆で七夕の歌を唄い短冊に願い事を書いてもらいました(\*^-^\*)  
"元気でいられように、" や "家族に会える日をたのしみにしています、" "サクラの皆が幸であり、"  
"お菓子、パンが食べたい、" "痛いところなくなりますように、" など様々な願い事が書かれていました。

## 野菜収穫

プランターで大切に育てていたトマトと胡瓜が実り収穫が出来ました！  
収穫した胡瓜は、栄養士さんがお漬物にしたり酢の物やサラダにしてくれて美味しく食べています♪



## 8月の行事予定

\*8月は、夏祭り・お誕生日会を予定しております。

## お知らせ

\*面会について

8月の日曜・祝日の面会可能日は 8月11日(月) です。

平日に面会に来られないご家族様いかがですか。園内で対面面会可能です。

面会は全て予約制となっております。ご希望される方はお問い合わせ下さい。